



**2 Pièces**

**35 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZINC421**

**420 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Michaël ZINGRAF Real Estate Nice vous présente au coeur du fameux boulevard Victor-Hugo en étage avec ascenseur ce très bel appartement de 2 pièces dans une résidence de grand standing avec concierge. Il comprend, une entrée, un séjour, une cuisine ouverte meublée et équipée, une grande chambre avec un espace de rangement, une salle d'eau avec wc et un dressing. Toutes les pièces de l'appartement donnent accès sur une grande terrasse au sud. Une cave vient compléter le bien. Appartement unique avec la proximité des plus beaux endroits de Nice comme la promenade des Anglais et la Place ...

Michaël ZINGRAF Real Estate Nice presents this stunning appartement in a luxury residence with concierge, in the heart of the famous boulevard Victor-Hugo, on the first floor with lift. It comprises an entrance hall, a living room, an open-plan fully-furnished and equipped kitchen, a large bedroom with storage space, a bathroom with toilet and a dressing room. All the rooms in the flat open onto a large south-facing terrace. A cellar completes the property. This unique appartement is close to some of Nice's most beautiful spots, including the Promenade des Anglais and Place Massena. Possibility ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE**

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

